



En busca del tiempo perdido... y de Proust

'Por el camino de Swann', inicio de su gloria literaria, cumple 100 años **PÁGINAS 36 A 38**



Djokovic devora a Nadal en la Copa de Maestros

El serbio derrota al número uno mundial en la final por 6-3 y 6-4 **PÁGINAS 46 Y 47**

Los barones frenan un conato de 'rebelión' de Tomás Gómez

El líder del PSM no sumó apoyos para forzar las primarias del PSOE

F. GAREA / J. CASQUEIRO
Madrid

El líder del Partido Socialista de Madrid, Tomás Gómez, no logró el sábado sumar ningún apoyo a su intento de forzar la fecha de las primarias para elegir en fe-

El Parlamento catalán pedirá a Rajoy poderes para la consulta

El Parlamento catalán acordó ayer, con los votos de CiU, ERC, ICV y CUP, dar un nuevo paso en el proceso soberanista y pedir al Gobierno central que le transfiera la competencia para convocar un referéndum sobre el futuro de Cataluña. Tanto PP como PSOE se oponen a ese traspaso. Pese a ello, los partidos soberanistas están dispuestos a agotar el guion trazado, antes de dar el siguiente paso. **PÁGINAS 12 Y 13**

La congelación salarial gana terreno en los convenios

ALEJANDRO BOLAÑOS, Madrid

La devaluación interna se acentúa. Casi un tercio de los trabajadores afectados por los convenios colectivos registrados este año se quedan sin subida de sueldo. En el caso de los acuerdos de empresas, la congelación o la rebaja de remuneraciones afecta al 60% de las plantillas. **PÁGINA 21**

brero de 2014 al candidato del PSOE a las elecciones generales. Gómez, según fuentes cercanas a los interpellados, contactó durante la semana pasada con distintos barones regionales del partido. También se entrevistó con la presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz, a fin de insistir en su idea de anticipar esas primarias y alejarlas de las europeas de mayo y, sobre todo, resolver ya la cuestión de liderazgo y que esa iniciativa sirviese de revulsivo para las autonómicas de 2015.

En la tarde del sábado, cuando ya se celebraba la Conferencia Política del PSOE en el Palacio de Congresos de Madrid, y varias ponencias trabajaban en el debate ideológico y de organización interna del partido, Gómez realizó un último intento. Citó por su móvil a varios secretarios regionales de diversas federaciones para reunirse en un hotel cercano a fin de proponerles un pacto: desistía de su propuesta de celebrar las primarias en febrero a cambio de que se cerrasen ya para junio. El dirigente madrileño no logró ningún respaldo. **PÁGINAS 10 Y 11**



Una mujer y su hijo pasan junto a varios cadáveres en Tacloban, devastada por el ciclón. / FRANCIS R. MALASIG (EFE)

“La gente se morirá de hambre si la ayuda no llega pronto”

Filipinas se desespera ante las dificultades para el rescate

NAIARA GALARRAGA, Manila
ENVIADA ESPECIAL

Los testimonios que llegan desde las zonas de Filipinas devastadas por el tifón Haiyan describen lugares en los que no queda nada en pie y donde los supervivientes buscan desesperados agua y comida mientras prosiguen los saqueos de lo poco que

ha dejado la fuerza de la tempestad. Buena parte de las zonas arrasadas sigue fuera del alcance de las autoridades: es imposible saber cuántas víctimas ha ocasionado la catástrofe ni cuántas necesitan ayuda. “No hay comida, ni agua potable, ni gas, ni electricidad. La gente no se está matando, pero se van a morir de hambre si no hay ayuda pronto,

llevan cuatro días sin nada”, relataba un testigo. Pese a que Gobiernos y ONG se han volcado con Filipinas, es una tarea muy compleja por el alto número de damnificados —se teme que los muertos superen los 10.000 solo en la ciudad más afectada, Tacloban— y porque la zona arrasada abarca seis islas. **PÁGINAS 2 A 4**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**



Wert prevé la mitad de 'erasmus' españoles por los ajustes de la UE

Los más de 40.000 universitarios españoles que disfrutaban de una beca Erasmus se pueden convertir en la mitad el próximo curso. Esta es, al menos, la previsión del Ministerio de Educación, que dirige José Ignacio Wert, para 2014-2015 si entra en vigor la reforma del reparto de fondos europeos para los próximos siete años que apoyan

países como Alemania, Francia, Reino Unido o Italia. De aprobarse la nueva fórmula, la dotación no se hará basándose en el número de universitarios de cada Estado, como ocurre ahora, sino en su población total. España podría mantener el número de erasmus actuales, pero con la mitad de la dotación comunitaria. **PÁGINA 32**